



KUMAMOTO

# GREEN Rotary-Club

The Weekly Bulletin

Kumamoto green rotary-club district 2720 rotary international

R.I. 会長テーマ

「ロータリーのマジック」

R.I. 会長 ステファニー・A. アーテック

2024～  
2025年度  
テーマ

R.I. 2720地区テーマ

「寛容な心でロータリーの未来、  
そして若者の未来を考えよう」

R.I. 2720 地区 ガバナー

三村彰吾

熊本G.R.C.テーマ

「ロータリーに目的を持ち  
人生を豊かにしよう」

熊本グリーンRC会長 宮部康弘



■例会日：毎週月曜日 18:30～19:30  
■例会場：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル  
TEL096-326-3311

■創立：平成元年2月22日 ■会長：宮部康弘 ■幹事：河島一夫 ■会報担当：田中慎二  
■事務所：熊本市中央区城東町4-2 熊本ホテルキャッスル内  
TEL096-354-4521 FAX096-354-4053 E-mail:kgro@serc2720.org

国際ロータリー  
第2720地区

## 熊本グリーンロータリークラブ週報

第 1564 回

2024 - 2025 年度 第 39 回

令和 7 年 6 月 16 日

【例 会】

1. 閉会・点鐘 18:30

「我等の生業」 (ロータリーソング)

2. 食事と交歓

友情の握手

会長挨拶 (宮部康弘会長)

皆さんこんばんは。私が今週末から世界大会に参加して参りますので本日が最後の会長挨拶になります。一年間、私の拙い挨拶にお付き合い頂きましてありがとうございました。皆さんが暖かく見守って頂いたおかげで毎週、気持ち良く会長挨拶を行う事ができ、ロータリークラブの寛容の心を感じた時間となりました。丁度 1 年前、会長挨拶について色々とお悩んでおりました。最終的にはとにかく一所懸命元気に挨拶しようと思ひ、最低でも 3 回は練習をして会長挨拶に挑んで参りました。本日は、弊社が昨年 1 年間か

けて 100 年企業を 100 社訪問させて頂き、その中で気づいた事を共有し、最後の挨拶とさせて頂きます。皆さんは理想の組織とは？また、組織マネジメントはなぜ必要か？と聞かれたらどのように答えますか。この答えが出せないまま悶々と経営者として過ごしていたのですが、昨年の 100 年企業訪問でその答えが出ました。まず、理想の組織とは？に対して見つけた答え、それは自分の幸せと会社の発展が連動し、主体的に考え行動できる人の集まりであるということでした。また、組織マネジメントはなぜ必要か？という問いに対しては、社員の主体性を生み出す為、と言う事でした。では主体性を生み出すマネジメントとして必要な視点は何か？

それが理念、働きやすさ、働きがいの 3 つの環を重ねる、という事でした。こうして言葉にすると難しいようですが、おそらく私たちが日頃取組んでいる事をこの 3 つの環に当てはめて考える事で組織マネジメントの整理ができるのではないのでしょうか。この気づきは私の中でと

本日は、弊社が昨年 1 年間かきても、出席するかどうか決めるには及びません。  
というのは、私にとって出席は決まりきった事だからです。これは、ロータリーに入会したとき受入れた義務の一つです。

卓 話 予 定

- 6 / 23 「夫婦会・歳祝い」 (於：フランス料理「七彩」)
- 6 / 30 定款第 7 条第 1 節に基づき例会取り止め (休会)
- 7 / 7 会長・会長以外・副会長・幹事・SAA・6 常任委員長 就任挨拶
- 7 / 14 「世界大会参加報告」 宮部康弘 直前会長

[熊本グリーンRC ホームページアドレス] <http://www.kg-rc.com/>

でも大きいものでした。これからも経営の先人達やロータリーで学びを深めつつ、立派な経営者目指して精進して参ります。では、本日もよろしくお願いいたします。

### 幹事報告 (河島一夫幹事)

#### ■報告事項

次週は「夫婦会・歳祝い会」の為、場所をトラヤビル2F「七彩」に移動して例会を行います。宜しくお願い致します。

#### ■報告事項 (その他のロータリー関係)

2025~2026 年度国際ロータリー会長が先日6月8日に突然辞任されました。そこで、国際ロータリーで特別会合が開かれ、会長指名候補者の中から、フランチェスコ・アレツォ氏(イタリア、ラグーザRC所属)が6月14日に選出されました。アレツォ氏は7月1日より国際ロータリー会長に就任されます。

#### <例会変更・取り止め>

##### ●例会変更

[熊本東RC]

6月24日(木)の例会は、最終例会のため、当日19:00より、「ホテルキャッスル」にて行います。

[熊本西稜RC]

6月30日(月)の例会は、最終親睦例会のため、当日19:30より、割烹「火の国」にて行います。サイン受付は行いません。

##### ●例会取り止め

[熊本西稜RC]

6月16日(月)と23日(月)、定款に基づき、取り止めます。サイン受付は行いません。

### 出席報告

(山口悦史 クラブ管理運営委員 (出席担当))

	会員総数	20名	出席率
6月16日	出席免除会員数	0名	55,00%
	計算上会員数	20名	
	出席会員数	11名	
5月19日	前回の出席会員数	12名	60.00%
	メイクアップ数	0名	
	修正出席会員数	12名	
メイクアップ済み会員及びメイクアップ訪問先			
なし			

### スマイル (山下佳介スマイル担当)

#### ●宮部康弘君

「来週から世界大会に行ってお参ります。ロータリーの世界を堪能してきます。また、報告させていただきます。」

#### ●山口翼君、河島一夫君

「本日は退任挨拶になります。皆様1年間お疲れ様でした。」

#### ●田中純司君、江上泰弘 会員、 荒木一之 会員

「ロータリーの今年度もいよいよ終わりに近づいて来ました。宮部会長お疲れ様でした。新年度の抱負は新年度立てたいと思います。」

#### ●山口悦史君

「役員の皆様1年間お疲れ様でした。青少年奉仕委員会頑張ります。ご指導よろしくお願いいたします。」

#### ●田上裕章君

「宮部会長この1年間本当にお疲れ様でした。」

努力を重ね様々なことを乗り越えられた事と思います。お誘いありがとうございました。」

●山下佳介 君

「今日は我社で朝から重大発表があり、日本では数万店ある代理店の中で日本の保険業界で初めて、ソニー生命と業務提携する事が発表されました。数多くある代理店の中でソニックジャパンが選ばれた事は非常に喜ばしい事です。これからもどう体制が変わるかまだ分かりませんが、とてもワクワクして楽しみです。最後に宮部会長年度の皆様1年間ご苦勞様でした。」

### 3. 例会プログラム

#### 「退任挨拶」

- ①山口 翼会長エレクト
- ②河島一夫幹事
- ③田代 武 S A A
- ④河野景治会計及び公共イメージ委員長 (★  
欠席の為原稿のみあり)
- ⑤荒木一之クラブ管理運営委員長
- ⑥山口 翼会員増強委員長
- ⑦田中純司奉仕プロジェクト委員長
- ⑧山下佳介青少年奉仕委員長
- ⑨江上泰弘ロータリー財団委員長
- ⑩宮部康弘会長

おつかれ  
でした

#### 【退任挨拶】



山口 翼会長エレクト



河島一夫幹事



田代 武 S.A.A.

## 河野景治会計及び公共イメージ委員長

「1年を顧みて」

### ◆会計：河野景治

今年度も、会員皆様のご協力のもと、収支の管理を行うことが叶いました。

特に、会費・分担金・賦課金・募金・各種特別会費等々、現会員におかれましては順調に納金いただき、ありがとうございました。クラブ運営の根幹の一つでもあり、誠に感謝申し上げます。次年度も山口会長より同役務を仰せつかっております。退任挨拶に加えて、次年度も宜しくお願い申し上げます。

### ◆公共イメージ：河野景治

今年度も、会員皆様のご協力のもと、委員会活動を行うことができました。

年度初めに宮部会長の肝入りで、皆様のご協力のもと「マイロータリー」の登録を大幅にUPすることが叶いました。新会員の皆様で手続きが未だの方もどうぞ宜しく申し上げます。

また、当クラブのホームページの更新（例会報の掲載）を継続して行うことが叶いました。次年度以降により充実されていくことを祈念いたします。

「ロータリーの友」については例会にて従来通り毎月紹介することが叶いました。加えて4月号では熊本グリーンローターアクトクラブの活動が大きく掲載され、全国のRCに発信されたもので、アクト会員に感謝する次第です。以上、次年度もクラブの公共イメージをよりUPされていくことを祈念申し上げ、退任挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



荒木一之クラブ管理運営委員長



山口 翼会員増強委員長



田中純司奉仕プロジェクト委員長



山下佳介青少年奉仕委員長

会計はベテランの河野会員のおかげさまで安心してお任せする事ができました。ローターアクトの追加の事業支援においては的確なアドバイスを頂き、ロータリーの規則に則った予算配分もできました。河野会員が少し前に、バランスシートの数字が揃う事への喜びがあると伺ったときにまさに適任であると感じました。一年間ありがとうございました。



江上泰弘ロータリー財団委員長

S.A.A.は、田代会員を中心にお世話になりました。例会で会長挨拶に緊張していた際も田代会員の顔を拝見するとホッとしていました。おかげさまで例会進行も滞りなく進める事ができました。一年間ありがとうございました。

クラブ管理運営委員会は荒木会員を中心にお世話になりました。毎週のプログラム運営、毎月の誕生会、年に数回の親睦会など多岐にわたり支えて頂き、ありがとうございました。

また、80%を超える出席5回、最高出席率は90%という事で、会長になって出席率の高さへの喜びも感じました。担当メンバーの皆さまも含め、一年間ありがとうございました。



宮部康弘会長 退任挨拶

公共イメージは、河野委員長を中心にお世話になりました。ホームページのリニューアルなどもあり、色々とお手間を頂きありがとうございました。週報も毎週アップされており、おかげさまで良い発信ができたと感じております。一年間ありがとうございました。

会員増強は山口翼委員長を中心としてお世話になりました。2名増えましたが3名退会という事で全体として結果は残せませんでした。山口悦史会員、田上裕章会員という影響力の高い素晴らしい仲間が増えた事は次年度にも繋がると感じています。一年間ありがとうございました。

奉仕プロジェクトは田中純司委員長を中心としてお世話になりました。スーパースプリントアクアスロンでは毎年参加者が増える盛況な事業を支援できた事はグリーンロータリークラブとしても知名度アップになっていると感じています。参加する子どもたちのキラキラした目がとても印象的でした。暑い中の運営、ご苦労様でした。一年間ありがとうございました。

青少年奉仕は中盤より山下副委員長を中心としてお世話になりました。今年もローターアクトとの連携も滞りなく進み、良い関係性が継続できたと感じています。一年間ありがとうございました。

ロータリー財団は江上委員長を中心にお世話になりました。地区大会で尾木さんの話を聞き、ロータリーがポリオ撲滅にどれほど大きな影響を与えてきたのか、良く理解でき、ロータリアンとして誇りを感じた一年間でした。一年間ありがとうございました。

幹事は、河島会員にお世話になりました。経験値が浅い私がここまで無事に会長職を勤めることができたのは河島幹事の影なが

らのフォローがあったと心より感じております。一年間ありがとうございました。

事務局の澤田さんにも一年間大変支えて頂きました。ありがとうございました。

この一年間でロータリークラブが益々好きになりました。次年度以降も自分なりにロータリーに目的を持ち、人生を豊かにしていきたいと思えます。皆さま、一年間ありがとうございました。

#### 4. 閉会・点鐘

